## ◆全町会婦人・女性部長研修会に関するアンケート調査結果

## Q1 講演内容は理解できましたか?

・よく理解できた	59
・概ね理解できた	13
・あまり理解できなかった	1
・難しかった	0
·無回答	2

## Q2 講演時間がいかがでしたか?

·短い	1
・ やや短い	2
·ちょうど良い	60
・やや長い	5
・ながい	1
•無回答	6

## ◇自由意見

内容が良かった。早速取り組みたいもの多数であったが、もう少しゆっくり話して欲しかった。

食品ロスは現代の問題で良かった。

とてもいい研修会だった。今後の私生活で参考にしたいと思う。次回も楽しみにしている。

久しぶりの研修会でテーマがとても新鮮であり、分かりやすく丁寧で勉強になった。

とても参考になった。私達一人一人の意識の変革が社会を変える事にもつながるSDGしゃ身近にある!心して取り組んでいきた テキストを見ながらの説明で分かりやすかった。家庭でできる方法を詳しく説明してくれ、実際に活用していきたい。

日々の生活の中で、少しの気遣いで出来ることが沢山あることに気づかされた。

日頃より興味ある内容で、とても参考になりスキルアップになった。

食品ロスに対して、根本的に考え方が変わった。素晴らしかったです。

とても参考になり、来て良かった。話に集中することができた。

分かり切っていることなのに、自分はなかなか実行できていない。改めて考えさせられる講演で良かった。

私達に一番大事な事をお話しいただき良く理解させていただきました。

日本の食品ロスの量の多さを知り、まず自分の家庭から減らす努力をしなければと思った。生ごみリサイクルの大木町の取り組みは素晴らしく、全国的に広がればごみ処理の削減に役立つのでは。

我が家でも災害用に食品を備蓄しているが、消費期限が近づくと近所の知り合いに差し上げている。区でも出張所などの身近な場所で取り扱ってもらえると、本当に困っている家庭に届けられるのではと思う。

いろいろともったいないことを知り、実行していこうと思いました。

とても良かったと思います。身近で本当にわかりやすく講演していただいたと思います。周りの人に教えようと思います。

賞味期限と消費期限が理解でき、ロスをなくす心がけ・意味づけが大切。

テレビで見たのでより理解を深めることができた。

賞味期限と消費期限の違いなど、再確認でき勉強になった。

食品ロス、身近なところで出来ることがあると感じた。心がけて食品ロスに取り組んでいきたい。

日本も国でごみ処理のやり方を改善すべき。一人一人が心がけていかなければいけないテーマだと痛感した。 井出様の活動が、日本全国に広がるよう願っています。

とても良い研修だった。もっとロスについて意識が払われたらいいと思う。他の会・学校教育でもやってほしい。

正直、食品ロスを考えたことがない。「もったいない」意識を持っていると思った。

大変大きな勘違い・無意識等、目から鱗だった。「分ければ資源・混ぜればゴミ」

反省するところがあった。講演を参考にして実行したいと思う。知らないことが多いので勉強になった。